
 
VA Dr. Dombrowski informierte über die aktuellen Entwicklungen bei den 
Schuleingangsuntersuchungen mittels einer Power-Point-Präsentation. 
Die Vorsitzende dankte der Verwaltung für den umfassenden Bericht. 
 
(Nachrichtlich: Überdrucke der Vortragsunterlagen waren bereits der Einladung beigefügt; auf 
eine erneute Anlage zur Niederschrift wird daher verzichtet.) 
 
Auf die Bitte der Abg. Herchenbach-Herweg sagte Ltd. KVD Allroggen zu, die schriftlichen 
Stellungnahmen der Schulleitungen Troisdorfer Schulen zu diesem Thema dem Protokoll 
beizufügen. 
 
Anmerkung: Die Stellungnahme ist der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt. 
 


